

お知らせ

組合事務所の業務は、1月5日(金)が仕事始めとなります。初顔合わせは、1月6日(土)午後5時30分から、品川区中小企業センター3階「大会議室」で行ないます。

東京土建品川支部



発行所
東京土建一般労働組合
南部ブロック会議
品川区戸越5-18-2
☎(3783)0471
代表者 井澤典一
定価 1部 50円
(購読料は組合費に含まれています)

謹賀新年

東京土建一般労働組合 品川支部

2024

2024年は辰年。動物であてはめると、十二支の中で唯一想像上の龍（竜）となります。龍は全てのエネルギーの源と言われており、①全ての運気上昇に良い、②龍は鯉が出世した姿なので出世に良い、③昇龍は上昇を意味する、④降龍は幸福を届けると言われている、⑤青龍は青春を意味し、可能性に満ちた生命力を象徴する等々。

風水的には、龍の置き物や絵を、玄関や東側等に飾ると運気が上がる（！？）とか…。

皆さんも、こちらの機関紙を玄関に飾ってみては？運気が上がるかもしれませんよ。

今年は2回目を開催!

西品川分会 石谷教治

私は西品川三ツ木会という町会長です。30年以内に70%の確率で発災すると言われている首都直下型地震（震度7）が発災しますと、全町会が防災区民組織として、救助活動やミニポンプ隊と道路マンホール消火栓に直接出来るスタンドパイプ隊による消火放水活動にあたります。

別の町会役員は、区立三木小学校避難所開設の準備も学校の先生方や、役所の方々と行ないます。

私は、防災区民組織本部長として、地震の勉強をしています。第1回地震対策講習会では、直下型地震について、熊本地震で前震の震度6弱で大丈夫だった住宅が、本震の震度7で全壊してしまった事や、関東大震災では5分間に震度7が3回発生して、10分間揺れ続けた等の説明をしました。

私の今年の目標は、第2回目の地震対策講習会を開催することです。

組合の拡大と発展に焦点を当てる!

中延分会 宮下鉄弥

2024年における私の決意は、まず組合の拡大と発展に焦点を当てていきます。

チーム全体が協力して成果を上げる環境を構築します。新しいアイデアや、革新的なアプローチを取り入れ、組合全体のポテンシャルを最大限に引き出す努力をしていきます。

同時に健康への意識を高め、ダイエットに取り組む事を重要視しています。バランスの取れた食事や定期的な運動を通じて、健康な体と心を維持し、仕事においても最高のパフォーマンスを発揮出来るよう心がけます。

これからも仲間と協力して共に成長することを大切にし、組合全体がポジティブなエネルギーに満ち、より素晴らしい未来を築くよう、私自身頑張っていきます。

ピンピンコロリと

五反田分会 岩崎一宇美

恭賀新年『一年の計は元旦にあり』決意表明をご披露す。

年初ですが、旧年中に友人を二人亡くしました。同じ年の友を亡くすのは悲しい。

諭語の一節ですが『有明遠方來、不亦樂乎』友有り遠方より来る。

小中学時代の友人と、今年は傘寿の祝い。肝胆相照らし、呑み且つ食らい、感謝と笑顔で孤独を楽しみ、未来永劫尽きる時、ピンピンコロリと近くののだ。

**旗中分会役員
決意表明!**

旗中分会 津田順子

旗中分会の皆さん、2024年決意表明!

内田敏男さん「今年は、分会長を頑張ります」

内田さんは、旗中分会の若手ナンバーワン

です。ぜひ分会长として、引っ張っていってほしいです。

豊元秀幸さん「常任執行委員の仕事を頑張ります」

豊元さんは、今年常任執行委員になるということで、旗中分会だけでなく、品川支部のために頑張って下さい。

宮地正幸さん「健康に気をつけます」

宮地さんも旗中分会では、まだまだ若手ですが、体には気をつけて。

臼庭敦夫さん「元氣でいること!」

臼庭さんは、旗中分会一のご長寿です。今年一年だけでなく、いつまでも元気でいて下さい。

以上、健康や体調に気をつけながら、組合の役割や行動を頑張っていくという決意で、今年も旗中分会は進んでいきます。

**事業拡大&新しい
分野への挑戦を**

八丈島分会 峯元 隆二

明けましておめでとうございます

皆様には、健やかに新春を迎えたことと、お慶び申し上げます。

また、旧年中はひとかならぬご厚情を頂きありがとうございました。

今年も更なる事業拡大や、新しい分野への挑戦に対して社員一同一丸となり、元気で活力ある会社作りを目指し、サービス向上に尽力して参ります。

組合員の皆様のご健勝とご発展をお祈り申し上げます。ともに良き1年にいたしましょう。

本年はどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

残りの人生楽しもう

品川分会 櫻井 守

「一年の計は元旦にあり」のことわざにあるように、私も毎年元旦に、一応目標を掲げているが、三日坊主どころか一日坊主（容姿も）です。

部屋の掃除や書棚整理等、今日は「やるぞ」と思いつつ、「明日でいいか」と一日先延ばしにしてしまい、後悔の連続です。自己分析で、発達障害ではと思う時があります。

ただ欠かさないのは、毎朝の『箱入り妻』仏壇へのお茶と線香の供えだけです。

長年今年は実行すると目標を掲げて来たが、今年からは、ドリス・ディの歌ではないが、『ケセラセラ』何とかなるさの気持ちで、『肩の力』を抜き、残りの人生を楽しもうと決意しました。

昇り龍に乗って

大井分会 中澤和夫

今年は、『辰』なのか『龍』なのか、国民はどうちらが良いのでしょうか。

私は『龍』の方が…。夢の中で『昇り龍』でも見て、土建の皆様も元気が出くれると良いなあと思っています。

夢を見ようと意識するとストレスで眠れなくなってしまいますかかもしれません、私もこの『昇り龍』に乗って、品川支部の皆様と一緒に舞い上がり、健康に留意して、『百歳まで元気に』を目標に、土建の拡大運動を頑張る決意あります。

**マイペースで
人生を楽しみたい**

豊分会 関口浩助

初めに、今年も良い年に成りますように願うばかりです。『一年の計は元旦にあり』と言いますが、毎年思います、なかなか計画通りにいきません。

今年は健康に気を付けて、自分のペースで仕事も頑張りたいと思います。

新年早々暗い話になりますが、昨年同世代の急死を目の当たりにしました。毎年健康診断をして、人倍健康に気を付けていました。それなのに命を落とす事もあります。半年ごとの健診もありだと思います。人間も年を取ると色々とガタがきます。健診を受けて何もなければ良いですが、体調に異変を感じたらすぐに医者に行くことが大切です。健康でこそ楽しい日々を送れるのです。

『マイペースで人生を楽しみたい』今年の一年の計にしたいと思います。

一年の計は 元旦にあり!

2024年、私の決意表明!

分会存続の一助に

後地分会 博多屋 学

『ミスター後地』分会の要であった野村和好さんが昨年亡くなりました。

百人力の偉大なる人物を失い、後地分会は風前の灯火状態です。もう待った無しです。

今、高齢の歴代の勇士の皆さんに何とか踏ん張ってもらっています。感謝、感謝です。

しかし、控えのいない状況ですので、より一層の声かけを心がけたいと思います。何とか分会存続の一助になっていきたいと思っています。

**新たな方向へ
切り開く**

小山分会 畠中伸竹

2024年は、今の日本にとっても、建設業界にも自ずと変化の兆しが表れる年になりそうです。

もちろん、我々の仕事や生活にも色々な変化が起こると思いますが、こんな時こそ、『原点回帰』するのはもちろんの事、一方で、新たな方向を皆さんと切り開いていくという希望、行動力を持って臨んで、また、挑んでいきたいと思います。

私の夢、叶えて下さい

豊越分会 阿部タミ子

実行するには、「今しかない」と思っています。

今、岩手県や宮城県の『牡蠣小屋』に行きたい、行けそうですが、実現できていません。でも、孫たちの行きたい所優先なので、私はグッと抑えています。(言えませんよねえ)

今度こそは、子供達と実行したいし、旅行の提案をしてみます。一番難しいのは、子供達の休みが合わないので、勝手に「行くよ」と言いたいのですが…私は一人でも行きたい。

2012年に宮古に行き、大変な所ばかりで胸が詰まる思いで、気仙沼まで震災後の様子を見てきました。青森の弘前城の桜や不老不死温泉にも行きたい。いつでも行けるように、足腰を鍛えて準備しておこう。その時の自分のために。



組織を大きく、強く!
品川支部執行委員長 小林 紀久夫

